

6). La hegemonía del proletariado en la revolución no es una frase hueca, sino una de sus condiciones más necesarias es la existencia de un fuerte partido comunista. En general, el PC de Brasil es joven y débil, y después del golpe sufrido de parte del gobierno de Vargas a consecuencia de las revueltas de Noviembre, se ha debilitado aún más. La tarea principal actual del partido consiste en reconstituir y reforzar sus organizaciones y la dirección del partido. Las ligazones y contactos entre el partido y las masas. Solo un partido ideológicamente monopólico, y unido del punto de vista de la organización, un partido con bastante fuerza e influencia de las más amplias masas populares (obreros, campesinos, intelectuales, etc.) y en sus organizaciones (sindicato, ligas campesinas, sindicato de obreros agrícolas, asociaciones estudiantiles, culturales etc., puede cumplir el papel de vanguardia de la revolución. Los comunistas sin masas son sectarios sin fuerza. Una de las debilidades principales de los comunistas de los países latinoamericanos en general, y los del Brasil en particular, consiste en eso, en que ellos sobrestiman el papel y la importancia del heroísmo individual y subestiman el papel y la importancia de las masas. Se debe tener conciencia de que la historia no es hecha por los héroes, sino por las masas, por millones de individuos; que el heroísmo individual es necesario, pero cuando este heroísmo no va acompañado de las acciones de masas y no se apoya sobre las masas. El se convierte en aventurismo y está condenado a la derrota. La afirmación del c[amarada]. Stalin en sus palabras de conclusión en el último pleno del C.C. del P.C. de URSS sobre la invencibilidad de las fuerzas comunistas, si ellas radican su potencia en las masas, su ejemplo del héroe mitológico de la Grecia antigua, Anteo cuya fuente de fuerzas era la tierra, todo esto debe ser retenido para siempre en la memoria de los comunistas en general y especialmente de nuestros camaradas brasileños.

Fuera de esto, los camaradas brasileños deben saber discernir, reconocer la fisonomía verdadera de los elementos, que bajo la cubierta de frases “izquierdistas”, o “revolucionarias” (por ejemplo las frases sobre la revolución socialista inmediata en Brasil, sobre la necesidad de una lucha armada inmediata, sobre la creación de soviets, etc.) fomentan una provocación baja, hacen daño enorme, o son de hecho agentes del imperialismo y de la reacción, trotskistas contrarrevolucionarios. Se les debe separar de aquellos que, temporalmente, han caído en la red de frases “Revolucionarias”, pero que desean honestamente servir a la clase obrera y al pueblo. A aquellos se les debe desenmascarar y expulsar del PC y de las organizaciones revolucionarias y en cambio se debe reeducar y convencer a los últimos. El Partido Comunista de Brasil debe poner una atención máxima en la preparación y veri-